

**Anfrage :**Vorlage-Nr. 1305/2011

Im Kindertagesstättenbedarfsplan 2010 und 2011 heißt es für die Altstadt:

„ Die bestehenden Einrichtungen können aus baulichen Gründen keine 2-Jährigen aufnehmen; für diese Altersgruppe stehen nur 5 Plätze zur Verfügung. Deshalb müssen hier, auch im Hinblick auf den Rechtsanspruch für die 1-Jährigen ab 2013, durch den Bau einer neuen Einrichtung entsprechende Kapazitäten geschaffen werden.“

Weiter heißt es in 2010 und 2011:

Die ev. Kita Altmünster plane die Schaffung von 12 Plätzen für 2-Jährige und die Erweiterung von GZ-Plätzen.

Ferner werden für den Neubau einer 5-gruppigen neuen Kindertagesstätte, ein Standort gesucht und eine Umstrukturierung des Betreuungsangebotes der städt. Kita Haus der Jugend im Rahmen der geplanten Sanierung geplant.

In 2011 heißt es außerdem:

Die Elterninitiative „Rappelkiste“ plane, nach dem Umzug in ein neues Gebäude 2 altersgemischte Gruppen umzuwandeln und dadurch 20 zusätzliche Plätze zu schaffen.

Wir fragen die Verwaltung:

1. Wann wird mit dem Neubau der 5-gruppigen Kindertagesstätte begonnen?
2. Welcher Standort wurde hierfür gefunden bzw. welche sind derzeit in der Prüfung?
3. Wer ist als Träger dieser Einrichtung vorgesehen?
4. Weshalb wurden bisher Angebote anderer Träger wie die Erweiterung in der ev. Kita Altmünster und der Rappelkiste nicht verwirklicht und ~~und~~ was unternimmt die Verwaltung, um hier in absehbarer Zeit Abhilfe zu schaffen?
5. Welche Maßnahmen zur Umstrukturierung des Betreuungsangebotes der städt. Kita Haus der Jugend wurden seit dem Abschluss der Sanierung vor zwei Jahren in die Wege geleitet und wann ist dort mit der Aufnahme von 2-Jährigen zu rechnen?
6. Wie ist der Stand der Realisierung einer Einrichtung am Hopfengarten und wer ist hierfür als Träger vorgesehen?

Regina Gerster
25. 07. 2011

Vorsitzender:
Thomas Gerster
55116 Mainz

Web: <http://www.cdu-mainz-altstadt.de>